

---

Curiosités : « Pélican ». Située dans le 1er arrondissement de Paris, la rue du Pélican n'a rien à voir avec l'oiseau au long bec. Son nom a une origine bien plus coquine. D'où vient-il ?

28-10-2014

avec

- Située

alors hors de l'enceinte de Paris, la rue du Pélican s'appelait au début du XIVe siècle : rue du Poil-au-C...

- Allusion

obscène au fait que la voie hébergeait alors des « boutiques à peschié », autrement dit des boutiques à péché.

- Curieusement,

la Révolution se montre plus bégueule que l'ancien régime.

- De 1792 à

1800, on rebaptise la rue du Poil-au-C... en rue Purgée, un nom peu mérité tant les filles publiques continuaient de la fréquenter.

- De 1801 à

1806, elle devient la rue de la Barrière-des-Sergents, un nom qu'elle doit au poste de police situé à proximité.

- Mais comme toujours en ce genre de circonstances, la population continue de la désigner par son nom d'origine.

- Aussi, à partir de 1807, revient-on à l'appellation première, mais le Poil-au-C... devient le Pélican !